



ゆたか祭 開催!

スローガン Find your melody
～ 皆で紡ぐ個性の五線譜 ～



11月1日と2日にかけて、ゆたか祭が開催されました。今年の生徒総会のルールメイキング活動において、2年前に実施した有志発表を実施したい旨の提案が生徒からなされ、生徒会本部と学校による協議を積み重ねてきました。その結果、初日の午後に「有志発表」等を体育館で行い、2日目に「合唱コンクール」をノバホールで実施することでまとまりました。生徒の意見をもとに、生徒同志が実現に向けて話し合いを重ね、一歩ずつ形にしていく取組はとてもステキな姿でした。

ゆたか祭当日。1日目の有志発表では環境科学部の発表をはじめに8つのグループによるダンスや演劇などの発表、美術部有志による自作アニメーションの発表など、それぞれが自信をもって表現することができていました。友だちと協力しながら一つの作品をつくりあげる過程は、多くの学びがあり、生徒たちをまた一つ成長させることにつながっていました。

2日目の「合唱コンクール」は、ノバホールで行いました。これまでの練習の成果を発揮しようと、どの学級も精いっぱい歌い表現しました。審査をされた先生からも「ステキな歌声とハーモニーをありがとう」と賛辞をいただくことができました。また、吹奏楽部の演奏も披露され、会場が大きく盛り上がりました。



最優秀賞	9年3組 (特にステキなハーモニーでした)
優秀賞	8年1組・7年1組 ♪ ♪ ♪
優良賞	9年1組・8年4組・7年2組 ♪
指揮者賞	9年2組・8年3組・7年1組 ♪
伴奏者賞	9年4組・8年2組・7年2組 ♪
学校長特別賞 (指揮者)	9年3組・(伴奏者)9年1組

どのクラスもステキな歌声とハーモニーをホールに響かせました!



がん教育講演会 生徒たちのさらなる成長に向けて

租税教室

11月20日には、医学博士の桜井学先生を講師としてお招きして「がんを知る～大切な命～」というテーマで7年生対象にご講演いただきました。

先生のお話から自他の健康と命の大切さについて改めて考えることができたようです。

他者への思いやりの大切さについて深く感じることができました。



11月20日には、土浦税務署からご紹介を受けた講師の皆様をお招きし、9年生対象の租税教室が開催されました。

これまで社会科などで学んできた内容をもとに、税金についての包括的なお話や納税の大切さなどについて詳しく学ぶことができました。

社会人としてどうすべきかについて考えることができました。

つくばの教育 最上位目標 『一人ひとりが幸せな人生を送ること』
豊里学園 Purpose (役割) 『Well-Being (一人ひとりが幸せな) 豊里を目指して』

教えから学びへ

「受け身」の学び から「自ら学び表現できる」学びへ
授業改善「導入の工夫」「グループ活動を基軸とした学習活動」

11月21日には、令和5・6年度つくば市教育委員会指定事業豊里学園研究発表会が行われ、7年生の数学と国語、8年生の英語と理科の4学級で授業公開も行われました。2年間にわたり、学力向上・授業改善の研究を進めており、当日も生徒たちの自ら学んでいく姿を参観された先生方に、たくさんお見せすることができました。

この研究は、授業等を通して生徒一人ひとりのキャリア発達を促していくための実践です。自分の考えを表現できるスキルや自分の学びを振り返ることでメタ認知力を伸ばし、非認知能力の再認識を図ることで自己肯定感の向上を目指しています。

7年国語科「根拠を明確にして書こう」では、生徒たちは学校のルールメイキングに関連した意見文作成に取り組んでいました。自分が生徒会役員に立候補したと仮定し、それぞれが自分事として考えをまとめていました。

7年数学科「比例・反比例」では、反比例の法則を活用してモビールをつくるための条件について友達と考えを深めながら課題解決に取り組みました。

8年英語科では「発表内容に魅力を引き出すにはどうすればよいか」について、ペアで何度もフィードバックを行いながら発表方法や内容の改善を意欲的に行っていました。

8年理科では「自分好みのカイロを作るためには、どのような条件制御が必要か」について予備実験を行いながら、自分の考えを深めていました。



豊中生の挑戦

学園の目指す児童生徒像「難しいことでも、失敗を恐れなくて挑戦できる児童生徒」に向けて、様々なことに挑戦している豊中生を紹介します。

県新人体育大会 【各部活動の挑戦】

- 男子バスケットボール部 **第3位!**
- 女子バスケットボール部 **BEST8!**
- 女子卓球部団体の部 惜敗 *がんばりました!*
- 柔道部女子個人の部 **BEST8!(2名)**惜敗(1名)
- 柔道部男子個人の部 惜敗(2名)

★★★ どの選手も最後まであきらめずに粘り強く戦いました!素晴らしい姿でした! ★★★



県南オープン大会 (バスケットボール競技)

- 男子バスケットボール部 **優勝!(県南地区2冠)**
- 女子バスケットボール部 **第3位!**

つくばマラソン 沿道応援(吹奏楽部) ⇒

